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区側 ［資料の確認および出席者の確認］ 

本日は、石渡副会長、及川委員、花谷委員、田中委員、團村委員の

５名が欠席である。 

民生児童委員協議会から山本前委員の退任に伴い、松﨑委員が就任

する。なお、会長は引き続き岡田会長に、副会長は石渡副会長にお願

いしたい。 

 

委員 ※松﨑委員よりご挨拶 

会長 ［会議の公開について］ 

異議なしのため、３名の傍聴者の入室を許可する。 

 

会長 ［会議録（案）について］ 

事前に事務局より第８回目黒区長期計画審議会会議録を送付して

いるが、修正・質問等はあるか。 

異議なしのため、こちらで確定とする。 

区側 

 

［中間のまとめに対する意見募集実施結果について］ 

※資料１を説明 

 

会長 資料について質問・意見をいただきたい。 

よろしければ次に進めたい。 

委員 ［第３回小委員会の開催報告について］ 

※資料２を説明 

 

会長 

 

この後、将来像について検討していただく時間を設けている。小委

員会の報告も踏まえて、活発な議論を期待したい。 

資料について質問・意見をいただきたいがいかがか。よろしければ

次に進めたい。 

 

区側 ［目黒区若手職員（自主研究グループ）が考える目黒の未来について］ 

※資料３を説明 

 

会長 若手職員の自主研究グループから発表があった。 

質問・意見はあるか。よろしければ次に進めたい。 

 

区側 ［新たな基本構想の構成及び最終答申事務局案について］ 

※資料４、資料５を説明 

令和２年２月１７日開催 第９回目黒区長期計画審議会会議録 
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会長  これまで当会で議論したものがまとまっている。 

 特に重要なのは将来像のキャッチコピーをどのように設定するか

であり、この後のワークショップで意見を頂戴したい。 

また、基本目標として掲げられている事項についても、ご意見があ

ればお願いしたい。 

区側 ［新たな基本構想の将来像に関するディスカッションについて］ 

※委員ならびに目黒区若手職員（自主研究グループ）を３グループに

分けてのワークショップを実施した。 

 

会長 課題が多く挙げられたため、ここからどのように将来像を決めてい

くか、事務局を中心として検討していきたい。 

区側 次回審議会は３月１９日（木）１８：３０~である。 

審議会前に本日の意見を踏まえて将来像案をご提示する。 

会長 ［閉会］ 

 これにて本会を閉会する。 

 以    上 

 


